Les élèves ont voté pour le nouveau conseil des jeunes



Jade a apprécié de donner sa voix, comme les adultes.

Ouest-France Publié le 29/11/2017 à 00h46

Les enfants de CM1 et CM2 des écoles plescopaises, ont voté pour leurs élus du conseil municipal des jeunes, vendredi. Chacune son tour, les écoles sont venues voter pour leur candidat, en suivant le protocole de vote : carte d'électeur, isoloir, vote. L'après-midi, les élèves ont aidé au dépouillement.

Les nouveaux élus sont, pour l'école Cadou, en CM1 : Louna Tanguy, Djiwa Emeraud-Mauliza, Anatole André et Mathéo Le Boulbar. Pour le CM2 : Hugo Menez, Marilou Servais, Baptiste Baldeschi et Pierre Querel.

Pour l'école Sainte-Anne, en CM1 : Stella Llopis, Alexandre Le Pen-Contrault, Axel Le Goff-Bertho et Jules Cariou. En CM2 : Dorine Picaud, Chloé Le Gallic, Louis Le Bel et Lorenzo Denis.

Le nouveau conseil municipal des jeunes sera installé le 19 décembre. Leurs prédécesseurs dresseront leur bilan devant le conseil municipal des adultes.